



Antwort zur Anfrage Nr. 1027/2020 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend **Stellplätze Mehrgenerationenhaus (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Ist das Abstellen der Fahrzeuge rechtens oder müssen sie entfernt werden?

Bei der Fläche hinter dem Sertoriusring 31 „Römerquellentreff“ handelt es sich um ein Privatgelände und nicht um öffentlichen Verkehrsraum. Die Landeshauptstadt Mainz ist Teileigentümer der Parzelle. Dies ist dahingehend gelöst, dass die ersten 5 Stellplätze auf der linken Seite von der Einfahrt aus der Stadt Mainz zugeordnet sind. Die anderen Grundstückseigentümer konnten durch Ansprache dazu bewegt werden, ihre Fahrzeuge von diesen Stellplätzen zu entfernen. Die verbliebenen Fahrzeuge auf den anderen Stellplätzen gehören den anderen Grundstückseigentümer. Ein weitergehendes Einschreiten gegen diese Fahrzeuge ist nicht möglich. Ein gewerblicher Hintergrund konnte nicht ermittelt werden.

Mainz, 24.08.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete